

## ◇実力テストの結果返却

6月16日（金）に第一回実力テストの結果が返却されました。テストの結果から、現時点での実力とこれから取り組むべき課題がはっきりしたと思います。テストの点数を見て、<sup>いっきいちゆう</sup>一喜一憂して終わるのでなく、これからどのようにすべきか考え、行動することが大切です。今回の実力テストは、1、2年生で学習した内容が試験問題の中心となっています。つまり、これまで何かが分かっているが何かが分からないのかが、テスト結果を見ると<sup>いちもくりようげん</sup>一目瞭然です。中学校の学習は、3年間途切れることなく進んでいきます。それでは、この「分からない」をいつ解消するのか？その答えは、夏休みの学習です。この時期に復習を行わないと、1、2年生の復習を十分に行う時間はもうありません。2学期に入ると、新たな学習内容が始まり、3年生の勉強に集中しなければいけません。

（当たり前ですが、学習の難易度は学年と共に上がっていきます）

夏休みに何をすべきか今からイメージ（できれば計画）しておくことで、比較的スムーズに学習に入ることができると思います。

今回の実力テストの分析は、今から始めてください。

勉強中です



## ◇実力テストの結果を活用

実力テスト返却時に、担任の先生から「今回の実力テスト結果から見た、志望校に必要な得点」について話があったと思います。みんなが今回受験した実力テストは、千葉県内のほとんどの中学校が受験しており、学校選択をする際の有力な資料となります。現時点で、志望校が具体的にある人、この学校を受けてみようという希望がある人は、担任の先生に、自分の実力が志望校にどれくらい到達しているかを確認してください。

## ◇高等学校説明会・一日体験について

中学校からも学校説明会の日程通知や資料を適宜配布していますが、高等学校のホームページに説明会の情報がどんどんアップされています。特に私立学校が多く情報を発信しています。私立学校の大半は、説明会に参加するためにホームページ上での予約が必要となります。少しでも関心がある学校には、実際に足を運んで通学距離や校風を確認して欲しいです。公立高校は、事前予約不要で説明会に参加できる学校も多いですが、中には予約が必要な学校もあります。関心がある学校はホームページ上でかならず確認をしてください。現時点で、学校でとりまとめて予約が必要な学校は以下の通りです。（各学級でも案内しています）

- ・千葉県立我孫子高等学校 7月14日締め切り
- ・千葉県立幕張総合高等学校（看護科）6月27日締め切り済

※参加希望者は、期日に間に合うよう進路担当に伝えること。

